

Pressestelle, Donnerstag, 18. Dezember 2014

---

## Vorverkauf gut angelaufen

Das Organisationsteam, das für die Planung der Feierlichkeiten zum 1200-jährigen Jubiläum der Stadt Mühlheim verantwortlich ist, war beim Mühlheimer Weihnachtsmarkt am 2. Adventwochenende mit einem eigenen Stand vertreten. Dort konnten die Besucherinnen und Besucher die ersten Karten für die Veranstaltungen in der Festwoche kaufen. „Der Vorverkauf ist sehr gut angelaufen. Wir holen einige Publikumsmagneten nach Mühlheim, die bei allen Generationen beliebt sind“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek. Besonders der Abschlussabend, an dem das Duo Ohrenschaus und Akteure von GERDAS kleiner Weltbühne auftreten, ist beliebt. Zwar kostet er keinen Eintritt, es gibt jedoch ein bestimmtes Kontingent an Sponsorentischen, die für 50€ reserviert werden können. In diesem Preis sind zwei Körbchen Getränke enthalten. Diese Regelung gilt für alle Veranstaltungen außer für die YOU FM-Party (Freitag, 12.6.), den Auftritt von Schlagerstar Markus Becker und der Sandy Showband (13.6.) und das Konzert der Isartaler Hexen (14.6.). Für diese Abende können ab Anfang Januar auch Einzelkarten im Mühlheimer Buchladen und im Zentralen Bürger-Service erworben werden. Tischreservierungen nimmt Frau Gabriele Sittner (Rathaus, Zimmer 124) wieder ab dem 28.12. an.

„Das Festprogramm kann natürlich nur laufen, wenn viele Hände mit anpacken. Die Resonanz bei den Vereinen, die bei der Bewirtung und anderen Aufgaben helfen, ist groß“, freut sich der Rathauschef über das ehrenamtliche Engagement. Als weitere Werbemaßnahme wurde eine drehende Litfaßsäule im Foyer des Rathauses aufgestellt, die auf alle Veranstaltungen im Jubiläumsjahr aufmerksam macht.